

西っ子だより

新しい年がスタートしました

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

皆様方におかれましては、本校児童のため日々ご尽力いただき本当に感謝になります。

2026年がスタートしました。

3学期の登校日は、1月8日の時点で、6年生で48日、1~5年生で51日です。あっという間に過ぎていきます。卒業・進級へ向けた取組や学習のまとめの取組など3学期をより充実させるため、来年度につなげるため、試行錯誤をさらに繰り返したり努力したりすることが大切になってきます。

子どもたちの健やかな成長を願い、職員一同教育活動に尽力してまいりますので、本年もご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

1月8日(木)に、体育館で3学期の始業式を行いました。始業式では代表の子どもたちが冬休みの思い出と3学期の抱負をしっかりととした言葉で伝えてくれました。冬休みはそれぞれ思い出に残る経験ができたようです。また、3学期は、「なわとびをがんばる」、「かけ算九九をがんばる」、「書かれている内容をしっかりと読み取る」、「自分から先に挨拶をする」、など一人一人がしっかりと頑張る意欲を伝えてくれました。

3学期は来年度の1学期に向けての、「0学期」ともいわれています。新年度につながる素敵な3学期にして欲しいです。一人一人のさらなる成長が楽しみです。



3学期初日の学級の様子

始業式後は各学級で、3学期のめあての話し合いや係活動の話し合い、新しいドリルに記名するなどしていました。早速授業をしている学年や卒業に向けての準備をしている学年もありました。どの学級も、3学期のスタートがしっかりとできていました。



書き初め展

各学年で冬休みの宿題として書き初めがありました。児童が丁寧に取り組んだ作品が、各学級に掲示されました。



1年生・幼稚園・あいのみ保育園交流

11月28日(金)に、1年生が作ったゲームやおもちゃなどを園児がお客様になって遊ぶ交流会が開かれました。近所の西庄内幼稚園とありのみ保育園のそれぞれの園児が小学校を訪れ、1年生の「いらっしゃいませ～！」という声に、引き込まれるようにそれぞれのお店で楽しくゲームやおもちゃで遊びました。賞品やお土産をもらった園児は、両手いっぱいに抱え喜んで園にもどりました。

1年生の園児たちをお世話する姿、かっこよかったです。



